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ガネフォ会に入会  

 

             ガネフォ会 
野 澤  博（82 歳） 

     （中央大学出身） 
 

ガネフォ会に入れていただいたのは、菅久の店（六本木のクイーンズ Q）で

の会合の折、大変楽しそうな話を伺い、メンバーも皆様ほとんど知り合いの方

で、仲間に入れてほしいとお願いし、入れていただきました。オブザーバーとし

て参加し、皆様方の苦労話を聞き大変感動いたしました。 
あの時代は体協（日本体育協会）も水連（日本水泳連盟）も体制維持に必死で、

ガネフォ出場は大変苦労されたことと思います。 
一方、国としての本音は、インドネシアは大事な国であり希望に沿いたいと

思っていたと思います。自由主義体制の中それもならず、さりとて東京オリン

ピックを控え、何とか つなぎとめておきたいという思いも有ったと思います。 
私は、ガネフォ参加が見事 東京オリンピックを成功させた要因の一つと信じ

ております。中央大から参加した菅久、古川、田中、浜野をほめてやりたいと思

います。他の皆様には感謝したいと思います。 
ガネフォ会よ 永遠に～～～。 

 
 ガネフォの大会のあった頃、私は転勤で名古屋に居り（昭和３８年～４２年

の４年間）遠くからガネフォの話はちらっと聞いていました。 
東京に居たら私にもお誘いがあっ

たかも知れないと残念な気も致し

ます。 
 ガネフォ会に入れていただき森

さん（山城高校出身）に出会い、今

では毎月第３金曜日に私と元会社

の者達に囲碁を教えて頂き感謝し

ております。今後ともよろしくお

願い致します。 
      
                     森さん    （私）野澤  

 


